

Heine bleibt Vorsitzender

Hauptversammlung Schützengesellschaft Usseln – Rekordbeteiligung bei Kinderfest

USSELN. Ralf Heine bleibt Vorsitzender der Schützengesellschaft Usseln. Er wurde von den Mitgliedern der Hauptversammlung einstimmig wiedergewählt. Das gilt auch für die Beisitzer Carsten Engelbracht und Sebastian Vogel. Die anderen Vorstandsmitglieder standen diesmal nicht zur Wahl.

Der Verein habe derzeit 484 Mitglieder, teilte der Vorsitzende mit. 20 neue Schützen seien im laufenden Jahr hinzugekommen, acht habe man verloren.

Heine stellte bei seinem Jahresrückblick das eigene Schützenfest in den Mittelpunkt. „Der Festzug war wieder ein Großereignis mit tausenden Zuschauern.“

Beim Vogelschießen sicherten sich Aljoscha Vogel (Krone), Dirk Wilke (Apfel) und Hans Peters (Zepter) die Trophäen. Danach lieferten sich Olli Emde und Thomas Schulze ein spannendes Duell um den Königstitel. Emde gewann und berief Laura Pitter zu seiner Königin.

Vorstand und Beteiligte haben sich über Verbesserungsmöglichkeiten beim Schützenfest unterhalten. Für Ärger und viel Müll sorgten zuletzt Jugendliche im Bereich Friedhof/Autoskooter. Auf dem Festplatz und insbesondere am Autoskooter seien hunderte Gläser mutwillig zerstört worden, sagte Heine. Um das künftig zu verhindern schlug Erik Heidt vor, Pfand bei den Gläsern einzuführen. Allerdings sieht Heine keine praktikable Möglichkeit, diesen Vorschlag umzusetzen. Auch Burschen und ehemalige Könige



Konstanz in der Schützengesellschaft Usseln: Das Bild zeigt (von links) Ralf Heine (Vorsitzender), Sebastian Vogel (Beisitzer), Martin Wilke (35 Jahre Mitglied Silberne Ehernadel), Carsten Engelbracht (Beisitzer). Volker Slowek war bei seiner Ehrung nicht anwesend. Foto: pr

schossen auf Trophäen und Vogel. Bei den Burschen gingen sie an Marco Emde (Krone, Zepter) und Lucas Schulze (Apfel). 24 ehemalige Könige legten auf den Kaiservogel an. Hier waren Heinrich Finger (Krone), Kalle Saure (Zepter) und Fredo Engelbracht (Apfel) erfolgreich, ehe Heiner Wilke die Kaiserwürde von seinem Bruder Friedrich übernahm.

Hallendach 2018 reparieren

Die Neugestaltung des Kinderschützenfestes in den vergangenen Jahren trage Früchte, betonte der Vorsitzende. Eine persönliche Einladung für jedes Kind, Streichelzoo, Ponyreiten und die Tombola mit 170 Preisen lockten den Nachwuchs an. Die Königs-

würde errang Mika Westmeier, er wählte Johanna Köster zu seiner Königin. Er setzt sich bei der Rekordbeteiligung von 64 aktiven Kindern durch.

Bei einem Blick in die Zukunft sticht natürlich das Schützenfest 2018 in Usseln heraus, das vom 28. bis 30. Juli gefeiert wird.

Heine wies aber auch darauf hin, dass „an unserer Halle wieder einiges getan werden muss, damit die Substanz erhalten bleibt.“ Für das kommende Jahr sei die Reparatur des Daches geplant, ein Innenanstrich und die Erneuerung der Hauptbeleuchtung solle 2019 erledigt werden.

Schließlich standen noch Ehrungen an. Heine zeichnet Volker Slowek und Martin

Wild jeweils für 35 Jahre Mitgliedschaft in der Schützengesellschaft aus. (r)

TERMINE 2018

Schützenfest steigt Ende Juli

- 20. April: Blasmusikfrüh-schoppen „Marsch-Marsch“
- 13. Mai: Schnadezug
- 16. Juni: Mitgliederversammlung
- 17. Juni: Kinderschützenfest
- 30. Juni: Burschenschießen
- 28.-30. Juli: Schützenfest Usseln
- 15. September: Kabarett-abend mit „Frieda Braun“
- 2. November: Königstreffen
- 24. November: Mitgliederversammlung